

# KABAR TERBARU

## Koramil 05/ Idi Rayeuk, Bentuk Desa Pancasila, "Ini Tujuannya"!

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 29, 2022 - 21:09



*Aceh Timur - Serda Heru Purwanto Babinsa Koramil 05/Idr bersama perangkat desa melakukan pemasangan spanduk dan banner, dalam rangka pembentukan Gampong Pancasila, yakni Desa Keude Blang, Kecamatan Idi Rayeuk, Kabupaten Aceh Timur.*

Aceh Timur - Serda Heru Purwanto Babinsa Koramil 05/Idr bersama perangkat desa melakukan pemasangan spanduk dan banner, dalam rangka pembentukan Gampong Pancasila, yakni Desa Keude Blang, Kecamatan Idi Rayeuk, Kabupaten Aceh Timur, Selasa(29/03/2022).

Desa Keude Blang terletak di Kecamatan Madat, Kabupaten Aceh Timur mayoritas penduduknya adalah beragama Islam, sedangkan agama yang lain hanya minoritas. Penduduk desa hidup damai dan saling toleransi.

Pencanangan gampong Pancasila ini guna menindaklanjuti arahan dari pimpinan TNI-AD untuk mengimplementasikan kembali nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sosial masyarakat yang akhir-akhir ini semakin tergerus oleh kemajuan jaman.

Melalui awak media, Kapten Inf Suprianto Danramil 05/ Idi Rayeuk tujuan dibentuknya gampong Pancasila dalam rangka mempererat seluruh komponen bangsa di wilayah agar terwujudnya kehidupan yang lebih harmonis di lingkungan masyarakat meskipun ada perbedaan suku, agama, ras, dan golongan.

"Hal ini sebagai upaya bersama dalam melestarikan nilai-nilai Pancasila yang terkandung dalam butir Pancasila guna menciptakan kerukunan beragama, dalam hidup berdampingan saling menghormati sesama untuk kesejahteraan dan kemakmuran rakyat".

Keuchik Desa Keude Blang, Usman Musa menyampaikan dukungan dan apresiasi serta ucapan terimakasih dengan adanya program pencanangan Gampong Pancasila yang sangat bermanfaat ini.

Lanjut, Menurutnya hal tersebut setidaknya bisa mengulas kembali tata cara berkehidupan yang sesuai dengan dengan butir-butir Pancasila, meliputi kerakyatan, persatuan, keagamaan, persatuan dan keadilan.